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ATA 01 /2023

Ata Reunião 0rdinária do Conselho Munioipal de Direitos da Criança e do
Adolescente do MLinjcípio de Delmiro Gouveja.

Aos  11  dias do mês de janeiro  do ano de dois mil e vinte e três, ás  L5:00 é iniciada na
casa dos Conselhos de Delmiro Gouveia- AL e pelo aplicativo Google meet. A reunião
ordinária do Conselho Municipal dos Direítos da Criança e do Ado]escente. Participaram
da reunião os seguintes conselheiros: Roberta Auristeia dos Santos Barbosa (SEMAS),
Josiane  Guimarães  Sant`Ana    (ADEFIDEG),  Hericles  Santos  Bandeira  (SEADRA),
Wilma Rogers Barbosa (SEMED), Meire Moraes Samento (SMS), Erivan Rodrigues
Lima  (ABNSR)  e     Maria  de  Fatima  Santos  (Clube  de  Mães).Também  estiveram
presentes: Natally Grazielle Ferraz Alves (Secretária Executiva),  Adriana Lira da Costa
(Administrativo)  e  Joan  Gino  Correia  da  Silva  (Selo  Unicef).  Justificou    a  ausência
Rosilane Brasiliano  e  Welitania  Alves da Silva Marques (ICC). A reunião teve como
de  pauta:  1-  Leitura  da  ata  anterior;  2-  Reprogramação  de  Sa[do  do  projeto:
Estumulando Vidas; 3-Apreciação do calendario de reunião para  2023; 4-Reasse
para  o  Fundo  do  Orçamento  de  Assistencia  Socia].  Informes.  A  presidente  do
conselho inicia a reunião cumprimentando a todos os conselheiros presentes, em seguida
passa a palvra para a secretária executiva que  apresenta o primeiro ponto de pauta  e
faz  a  leituta  da  atas  de  n°  14  e  15/2022,  após  a  leitura  as  atas  são  colocadas  para
deliberação  da  plenária,  sendo  aprovada  por  todos  os  conselheiros  presentes.   No
segundo  ponto  de  pauta,  Natally  Fenaz  faz  a  leitura  do  oficio  de  n°  02/2023  da
ADEFIDEG, referente a reprogramação de  saldo do projeto: Estimulando Vidas 2022 o
valor a ser reprogramado é de:  15.870,33 (quinze mil e oitocentos e setenta reais e setenta
e  três  centavos).  A  conse]heíra  Joseane  Guimarães  explana  para  os  conselheíros  a
necessidade da reprogramação do saldo. Em seguida, a reprogramação é colocada para
deliberação da plenária, sendo aprovada por todos os conselheiros presentes. No terceiro
ponto  de  pauta,  Natally  Fenaz  pergunta  aos  conselheiros  sobre  o  calendario  das
reuniões ordinárias, se tem alguma sugestão de alteração ou se pemanece na segunda
quarta- feira. Em seguida o conselho aprova, que as reuniões pemanecam toda segunda
quarta-  feira  de  cada  mês.  No  quario  ponto  pauta,  RobeTta  Auristeia  fala  sobre  o
repasse  da Assistencia pa[a o Fundo Municipal dos Direitos da Criança e Adolescente.
Em seguida, ela enfatisa sobre a responsabildade que a gestão tem em fazer mensalmente
esse repasse. Fala que devedido as despesas do Municipio a gestão sugere em parcelar
esse valor e fazer os repasses mensalmente. Posteriomente Roberta Auristeia, pergunta
se os conselheiros concordam que o repasse seja divido e  repassado mensalmentes. Os
conselheiros  aprovam  e  fica  decidio  que  o  repasse    da  Assistencia  para  o  Fundo
Municipal   dos   Direitos   da   Criança   e   Adolescente   seja   repassado   mensalmente.
Sem mais a tratar, a reunião é encerrada e eu, Natally Grazielle Femz Alves, secretária
executiva deste conselho, lavrei, digitei, registrei a presente ata, que será lida, discutida,
aprovada e depois assinada por todos os presentes. Delmiro Gouveia - AL, 11 de janeiro
2023.
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ATA 02 /2023

Ata Reunião Extraordinária a do Conselho Municipal de Diieitos da Criança e
do Adolescente do Municipjo de Delmjro Gouveia.

Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, ás 15:00
é iniciada na casa dos Conselhos de Delmiro Gouveia- AL e pelo aplicativo Google
meet. A reunião extraórdjnaria do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente. Participaram da reunião os seguintes conselheiros: Roberta Auristeia
dos Santos Barbosa (SEMAS), Josiane Guimarães Sant` Ana e Valfiânia de Souza
Santos (ADEFIDEG), Hericles Santos Bandeira (SEADRA), Wilma Rogrs Barbosa
(SEMED),  Meire  Moraes  Samento  (SMS),  Erivam  Rodrigues  Lima  (ABNSR),
Maria de Fatima Santos (CLUBE DE MÃES), Rosilane Brasiliano de Mendonça
(ICC).  Também  estivam    presentes:  Natally  Grazíelle  Ferraz  Alves  (Secretária
Executiva), Adriana Lira da Costa (Administrativo) e Joan Gino Correia da Silva
(Selo  Unícef).  A  reunião  teve  como  de  pauta:  1-  Apreciação  da  Cami)anha
Projeto:   Centro   de   RefeT`ência   Especia]izado   de   Assistência   Socia[;   2-
Apreciação da renovação de registro da Paróquia Nossa Senhora do Rosário.
Informes.  A presidente do conselho  inicia a reunião cumprimentando a todos os
conselheiros presentes em seguida, apresenta o primeiro ponto de pauta,  fala que
a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Socíal, Infância e Juventude através do
CREAS - Centro de Referência Especializado da Assistência Social enviou para o
Ch®CA a Campanha PROTEJA, que visa combater a violação dos Direitos da
Criança e  do Adolescente  no muníc]'pÍo de  Delmíro  Gouveía,  durante o  período
camavalesco. Roberta Auristeia, explica que devido aos cortes do Govemo Federal
a Assistência não tinha como patrocinar essa campanha e trouxe para apreciação do
conselho, para que a campanha possa ser custeada pelo Ch"A. Natally Ferraz faz
a leitua da programação que fica da seguinte foma:  DÍvulgação nas rádios, rede
social, colocação dos banners vertical e outdoor, entrega de material da campanha,
conscientização  nas  escolas,  creches,  projetos  socias,  conscjentização  nas  rádios
locais,  Visitas  nos  bares,  distribuidores  de  bebidas  e  pousadas  e  para  finalizar
bloquinho  PROTEJA  com  o  Paredão.  A  campanha  conta  com  a  parceria  da
Secretaria e Assistência Social e com os  programas: SCFV, Programa Criança Feliz,
CRAS, CRIA, CEAM, Ch®CA, Coordenação do Selo Unicef, Conselho Tutelar,
Secretaria  de  Cultua,  Turismo  e  Esportes,  Secretaria  de  Edueação  e  Ministério
Público.  Posteriomente o projeto é colmado para dehberação da plenária,  sendo
aprovado por todos os conselheiros presentes.  No segundo ponto de pauta, Natally
Fenaz faz a leitura do oficio enviado pela Paróquia Nossa Senhora do Rosáno, que
solicita a renovação do registro no CMDCA,  a secretaria executiva   informa que
encontram-se na casa dos conselhos o regimento da Ínstituição e os relatórios de
atividades da paróquia.  Ao entrar em contato com o coordenador dos projetos,. foi
infomado  que  o  restante  da documentação  seria entregue  ao  conselho quando  o
padre retornasse das Íérias. Após um breve debate, os conselheiros decidem aprovar
com ressalvas a renovação de registro da Paróquia Nossa Senhora do Rosário. Sem
mais a tratar a reunião é encerrada e eu, Natall Grazielle Ferraz Alves, lavrei, di
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e registrei a presente ata, que será lida, discutida, aprovada e depois assinada por
todos os presentes. Delmiro Gouveia- AL, 25 de janeiro de 2023.
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ATA 03 /2023             ~

Ata Reunião ordinária Conselho Municipal de Direitos da Criança e do
Adolescente do Município de Delmiro Gouveia.

Aos oito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, ás  15:30 é íniciada

pelo  aplicativo  Google  meet e na casa dos  Conselhos  de  Delmiro  Gouveia-  AL.  A

reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente.

Participaram  da  reunião  os  seguintes  conselheiros:  Roberta  Auristeia  dos  Santos

Barbosa,  Hericles  Santos  Bandeira  (SEADRA),  Erivan  Rodrigues  Líma  (ABNSR),

Maria de Fátima Santos de Araújo (CLUBE DE MÃES), Wilma Rogers Barbosa de

Souza (SEMED) e Lidiane Peixoto dos  Santos (SMS).  Também estavam presentes:

Natally  Grazielle  Fenaz  A[ves  (Secretária  Executiva)  e  Adriana  Lira  da  Costa

(Admínistrativo).  A  reunião  teve  como  de  pauta:  1-Leitui.a  da  ata  anterior;  2  -

Apreciação do parecer da comissão de políticas púb]icas; 3-Apreciação da minuta

do relatório da IV conferência municípal do Conse]I]o Municípa] de Djreitos da

Criança  e  do  Adolescente.  A  reunião  é  iniciada  pela  secretaria  executiva  que

cumprimenta a todos os presentes, em seguída faz a leitura da ata que é colocada para

deliberação da plenária, sendo aprovada por todos os presentes. No segundo ponto de

pauta, Roberta Auristeia faz a leitura do parecer da comissão de políticas públicas que

é favorável a alteração da planilha orçamentana do projeto: Conhecer para Crescer, da

parceria firmada pelo  muricípio  através  do  FMDCA,  no  valor de  249.  705,60  pelo

termo de co]aboração n°24/2023 e financíado pe]a Fundação ltaú Social. Em seguida o

parecer é colocado para deliberação da plenária, sendo aprovada por todos. No terceiro

ponto  de  pauta,  a  secretária  executiva  apresenta  a  minuta  do  relatório  da  IV

conferêncía municipal do CnocA. Ao apresentar os conselheiros comentam sobre os

temas  debatido  em  cada  eixo  e  falam  sobre  a  importância  das  propostas  para  o

desenvolvimento do muricípio. Posteriomente o relatório é colocado para deliberação

da plenária, sendo aprovado por todos.   Sem mais a tratar a reunião é encenada. E eu

Natally  Grazielle  FeiTaz  Alves,  Secretária Executjva  deste  Conselho,  Iavrei,  dígiteí,

registrei a presente, Ata que será lida, discutida, aprovada e depois assinada por todos

os presentes. De[miro Gouveia -AL, 08 de março de 2023.
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ATA 04/2023

Ata Reunião extraordinária Conselho Municipal de Direitos da Criança e do
Adolescente do Municipio de Delmiío Gouveia.

Aos vinte e dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às 09:00 horas,

reuniram-se pana reunião extraordinária hibrida, na Casa dos  Conselhos  de Delmiro

Gouveia-AL,   os   seguintes   conselheiros:   Roberta   Auristéia   dos   Santos   Barbosa

(SEMAS), Hericles Santos Bandeira (SEADRA), Erivan Rodrigues Lima (ABNSR),

Maria de Fátima Santos de Araújo (CLUBE DE MÃES), Wilma Rogers Barbosa de

Souza (SEMED), Josiane Guimarães de Santana (ADEFIDEG) e Rosilane Brasiliano

de Mendoça (ICC).  Também estavam presentes: Joan Gino Correia da Silva (SELO

UNICEF),  Valftida  Emily  Souza  Moreno  (C.T  BARRAGEM  LESTE),  Audenice

Carvalho  Vila Nova (C.T BARRAGEM  LESTE),  José A]ison Brasilio Rocha (C.T

DELMIRO GOUVEIA) e Djalma Feneira da Silva (C.T DELMIRO GOUVEIA).   A

reunião teve como de pauta:  1-Acomi)anhamento do p[ano de ação municipal dos

direitos  de crianças  e adolescentes e  monitoramento  dos  indicadores  sociais.  A

reunião   é   iniciada   pela   presidente   Roberta   Auristéja   dos   Santos   Barbosa   que

cumprimenta a todos presentes. Em seguída passa a palavra para Joan Gino Correía da

Silva, que apresenta o primeiro ponto de pauta, fala sobre o plano de ação municipal

dos direitos da criança e do adolescente, pedindo aos conselheiros que fizessem um

resumo do Fórum Comunitário, avaliando o plano sobre a organização, elaboração e

apresentação do plano. Roberta Auisteia dos Santos Barbosa apresenta os indicadores

sociais,  das  ações  estratégícas  dada  pelo selo  colocando a situação atual  das  metas

atingidas, e as serem batidas até o prazo deteminado pelo selo UNICEF, as medidas

do plano de ação a serem tomadas para melhorar o di.reíto da criança e do adolescente

é  aprovada  pelo  conselho.  Após  finalizar  a  pauta  principal,  a  presidente  Roberta

Auristeia dos  Santos Barbosa, solicitou a inclusão de mais uma pauta na reunião:  2-

Elaboração de diagnóstico da situação da Criança e do Adolescente e atualização

do  plano Municipa]  de  direitos e assessória  técnica  para  o  CMDCA  quanto  ao

processo de escolha dos Conse]l)os Tute]ares 2023. No segundo ponto de pauta,
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Roberta Auristeia  dos  Santos  Barbosa  ressalta  que  recebeu  uma  proposta  da  Farol

consultoria e Gestão Social, para elaboração de diagnóstico da situação da Criança e

do Adolescente e atualização do plano. No município deve dispor de um diagnóstico

como foma de constituir um instrmento que sirva de alicerce para a elaboração de

propostas, planos, programas que visem á melhoria da qualidade de vida da criança e

do adolescente. Tem como objetivo fortalecer e qualificar o Sistema de Garantia dos

Direitos da Criança e  do Adolescente  destacando-se  o CMDCA e  o  CT-  através  da

realização   de   mobilizações,   articulações,   subsidio   de   informações   estatísticas   e

contábeis  e  capacitações  para  os  seus  operadores  e  da  elaboração  um  diagnóstico

qualificado dos problemas e potencialidades locais, que aponte as principais ameaças

e víolações de direítos, identífique terntórios e públicos maís vulneráveis. Ressaltando

que  o  ultimo  diagnostico  foi  feito  em  2014,  e  está desatualizado,  acrescenta  que  é

extremamente  necessáno  para  capitação  de  recurso  e  direciona  onde  as  políticas

púbhcas tem que ser maior investida.  É colocado para deliberação e os conselheiros

presentes votam a favor.  Sem mais a tratar a reunião é encerrada.  E eu Maria Hélia

Lisboa  Campos,   Secretária  Executiva  deste  Conselho,   lavrei,  digitei,   registrei   a

presente,  Ata  que  será  lida,  discutida,  aprovada  e  depois  assinada  por  todos  os

presentes. Delmiro Gouveia -AL, 22 de março de 2023.
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ATA 05/2023

Ata Reunião extraordinária Conselho Municipal de Direitos da Criança e do
Adolescente do Munic]'pio de Delmíro Gouveía.

Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, ás 15 :00 horas,

reuniram-se  para  reunião  extraordinária hibrida  na  casa dos  Conselhos  de  Delmiro

Gouveia-  AL.   Os  seguintes  conselheiros:  Roberta  Auristeia  dos  Santos  Barbosa

(SEMAS), Hericles Santos Bandeira (SEADRA), Erivan Rodrigues Lima (ABNSR),

Maria de Fátima Santos de Araújo (CLUBE DE MÃES), Wilma Rogers Barbosa de

Souza (SEMED), Meire Moraes Sarinento (SMS), Niedja Juliana de Mouia Bemadino

(SEADS), Valfrânia De Souza Santos (ADEFIDEG), Rosilane Brasiliano de Mendoça

(ICC)  e  Wellitânia  Alves  da  Silva  Marques  (ICC).   Também  estavam  presentes:

Valfrida Emily Souza Moreno (C.T BARRAGEM LESTE), Auderice Carvalho Vila

Nova  (C.T  BARRAGEM  LESTE),  José  Alison  Brasilio  Rocha  (C.T  DELMIRO

GOUVEIA) e Tárcia Jordana (C.T BARRAGEM LESTE). A reunião teve como ponto

de  pauta:  1- Processo  de escolha  do  Conselho  Tutelar.  A  reunião  é  iniciada pela

presidente   do   conselho   Roberta   Auristeia   dos   Santos   Barbosa   (SEMAS),   que

cumprimenta a todos  presentes,  em  seguida  apresenta aos  conselheiros  a  secretária

adjunta  Niedja  Juliana  de  Moura  Bemadino  (SEADS),  que  foi  convidada  por  a

presjdente do conselho a fazer parte do processo de escolha da comjssão, por ter um

conhecimento na política da assistência e questões buocráticas em relação a editais. 0

primeiro ponto do processo é à criação da Comissão Especial do Processo de Escolha,

ressalta que a resolução do Conanda, apesar da autonomia, dispõe que a realização seja

toda  elaborada,  discutida,  apreciada  e  resolvida  pela  comissão.   A  lei  diz,  que  a

comissão tem que ser paritária, ou seja o número igual de representantes do Govemo e

da Sociedade Civil, mais tamtx5m diz que se o conselho deliberar pode convidar outra

pessoa de fora com conhecímento nesse processo,  parte juri'díca e admínistrativa do

processo.  Por isso foi feito o convite a secretária adjunta Niedja Juliana a fazer parte

da  comissão,  pois  o  conselho  é  quem  norteia  todo  processo  de  escolha,  porém  o
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conselho é vinculado administrativamente e toda parte organizacional a Secretaria de

AssistênciaSocial,epôrasecretáriaadjuntaNiedjaJulianafazerpartedaAssistência,

ajudará nos processos.  Em seguida a votação para Niedja fazer parte da comissão é

colocada  para  deliberação  da  plenária,  sendo  aprovada  por  todos  os  presentes.  A

composição paritária da Comissão Especial do Processo de Escolha dos Membros do

ConselhoTutelardeDelmiroGouveia-AL,comadelitx3raçãoeaprovaçãodoconselho

fica da seguinte foma:

Presidente- Roberta Auristéia dos Santos Barbosa- Representante do Govemo;

Vice-Presidente-Erivan Rodrigues de Lima -Representante da Sociedade civil;

Secretária:NiedjaJulianadeMouaBemardino-RepresentantedoGovemo-conforme

dehberado;

Membro: Rosilane Brasiliano de Mendonça -Representante da Sociedade civil;

Membro: Meire Moraes Samento- Representante do Govemo;

Membro: Maria de Fátima Vieira de Souza -Representante da Sociedade civil.

Sem mais a tratar a reunião é encerrada. E eu Maria Hélia Lisboa Campos, Secretána

Executiva  deste  Conselho,  lavrei,  digitei,  registrei  a  presente  Ata,  que  será  lida,

discutida, aprovada e depois assinada por todos os presentes. Delmiro Gouveia - AL,

29 de março de 2023.
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ATA 06/2023

Ata Reunião extraordinária Conselho Municipal de Direitos da Criança e do
Ado]escente do Muníc]'pio de De]miro Gouveia.

Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e vínte e três, ás 16:00 horas,

reuniram-se  para  reunião  extraordinária híbrida  na casa dos  Conselhos  de  Delmiro

Gouveia-  AL.   Os   seguintes  conselheiros:  Roberta  Auristeia  dos  Santos  Barbosa

(SEMAS), Hericles Santos Bandeira (SEADRA), Erivan Rodrigues Lima (ABNSR),

Maria de Fátima Santos de Araújo (CLUBE DE MÃES),  Wilma Rogers Barbosa de

Som (SEMED), Meire Moraes Sarmento (SMS), Niedja Juliana de Moura Bemadino

(SEADS), Valftânia De Souza Santos (ADEFIDEG), Rosilane Brasiliano de Mendoça

(ICC)  e  Wellitânia  Alves  da  Silva  Marques  (ICC).   Também  estavam  presentes:

Valfrida Emily Souza Moreno (C.T BARRAGEM LESTE), Audenice Carvalho Vila

Nova  (C.T  BARRAGEM  LESTE),  José  Alison  Brasilio  Rocha  (C.T  DELMIRO

GOUVEIA) e Tárcia Jordana (C.T BARRAGEM LESTE). A reunião teve como ponto

de pauta:  1- Analise da Minuta de Edital de abertura do processo de escolha. A

reunião é iniciada pela presidente do conselho Roberta Auristeia dos Santos Barbosa

(SEMAS),  que  faz a leitura da Minuta do Edital,  fazendo algumas atualizações  nos

dados de acordo com a Lei Municipal.  A minuta tem  14  pontos a serem analisados

pelos conselheíros, são eles:

1-   Do cargo, das vagas e da remuneração;

2-   Das etapas do processo de escolha dos Conselheiros Tutelares;

3-   Dos requisitos à candidatum e da dcM;umentação;

4-   Da possibilidade de recondução;

5-   Dos impedimentos para exercer o mandato;

6-Das inscrições;

7-   Da homo]ogação das Ínscrições das candídaturas;

8-Da propaganda eleitoral;

9-Da eleição;

Casa dos Conselhos
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10- Da apuração;

1 1 - Da proclamação, nomeação e posse dos eleitos;

12-Do calendário;

13- Da comissão especial do processo de escolha; e

14-Das disposições finais.

Em seguida após realizarem a aná]Íse da minuta, a votação é colocada para deliberação

da plenária, sendo aprovada por todos os presentes.

Sem mais a tratar a reunião é encerrada. E eu Maria Hélia Lisboa Campos, Sect.etária

Executiva  deste  Conselho,  lavrei,  digíteí,  registrei  a  presente  Ata,  que  será  lida,

discutida, aprovada e depois assinada por todos os presentes. Delmiro Gouveia - AL,

29 de março de 2023.
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ATA 07/2023

Ata Reunião ordinária Conselho Municipal de Direitos da Criança e do
Adolescente do Muníc]'pÍo de Deliníro Gouveja.

Aos  doze  días  do  mês  de  abril  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  ás  16:00  horas,

reuniram-se para reunião ordjnária hibrida na casa dos Conselhos de Delmiro Gouveia-

AL.  Os  seguintes  conselheiros:  Roberta  Auristeia  dos  Santos  Barbosa  (SEMAS),

Hericles  Santos  Bandeira (SEADRA),  Erivan Rodrigues  Lima (ABNSR),  Mana de

Fátima  Santos  de  Araújo  (CLUBE  DE  MÃES),  Wilma  Rogers  Barbosa  de  Souza

(SEMED),   Meire   Moraes   Samento   (SMS),   Josiane   Guimarães   de    Sant'ana

(ADEFIDEG),  Wellitânia  Alves  da  Silva  Marques  (ICC),  Fábio  da  Silva  (IDEC).

Também  estava presente:  Maria  de  Fátima  Vieira de  Souza  (CLUBE  DE  MÃES),

Ediane Moraes de Lima (CASA DE ACOLHIMENTO),  Samara Maria de Almeida

(CASCA) e Lucas Atanael Carvalho (SELO UNICEF). A reunião teve como ponto de

pauta:  1- Leitura das  atas anteriores 02, 03, 04, 05 e 06/2023;  2- Apreciação do

Projeto  Político  Pedagógico  da  Casa  de  Acolhimento;  3-  Reprogramação  da

Te]efônica Brasil, do projeto Conhecer para Crescer fase n. Informes. A reunião

é  iniciada  pela  presidente  do  conselho  Roberta  Auristeia  dos  Santos  Barbosa,  que

apresenta o primeiro ponto de pauta faz a leitura das atas, 02, 03, 04, 05 e 06/2023,

em segujda as atas são coJocadas pa].a de]Íberação da p]enána, sendo aprovadas por

todos os conselheiros presentes. Em seguida a presidente Roberta Auristeia passa a fala

para  Ediane  Moraes  de  Lima  que  apresenta  o  segundo  ponto  de  pauta  e  faz  a

apresentação do PPP (Projeto Político Pedagógico), fala um pouco sobre ajustificativa,

objetivo geral, objetivos específicos, organização do serviço, organograma, fluxo de

atendimento,  organização  do  servíço  (acolhimento,  prontuário,  elaboração  do  PIA,

sistema de garantia de Direitos, acompanhamento Criança/ Adolescente e Família) e

desacolhímento.  A  presidente do Conselho Roberta Auristeía explica  o  PIA  (Plano

lndividual de Atendimento), que é um documento que deve constar estratégias e ações

que serão desenvolvidas para que possa ajudar na superação dos motivos que levaram

¥     «`_;`
Casa dos Conselhos

Rua Coronel Ulisses Luna, N° 56 - Bairro Novo

®éKÜDelmiro Gouveia - AL



*f~s;~s]G5Z
c®nsethoM,níctér®t:,orLOLre*oduõv%,#AeLqoAdoÁest£nb

E-mail:cmdcadelmir®{

o afastamento do convívio familiar e para desenvolver procedimentos que ajudem na

resolução  das  causas  que  provocaram  esse  afastamento.   Após  o  acolhímento  a

instituição tem o prazo de 30 dias para encaminhar o PIA para o Vara da lnfância e

Juventude, que deve ser atualizado a cada seis meses. A fala volta para Ediane Moraes

de    Lima,    dando    continuidade    a    explicação    do    plano,    metodologias    para

acompanhamento familiar, atividades psicossociais de acordo com a Ídade, rotina da

Casa de Acolhimento e as regras de convivência. Os conselheiros Erivan Rodrigues e

Wilma  Rogers,  elogiam  o  plano,  por  esse  acolhimento  e  dedicação  aos jovens.  0

projeto   é   colocado  em   deliberação   da  plenária,   sendo  aprovado   por  todos   os

conselheiros presentes. No terceiro pon.o de pauta a presidente do conselho Roberta

Auristeia, apresenta a planilha atualizada do projeto Conhecer para Crescer Fase  11,

fruto do recurso da Telet`ônica Brasil, orçado em 200.000,00 (duzentos mil reais).  0

conselheíro  Erivan  Rodrigues  ressalta  que  com  a  planilha  atualizada  fará  novos

projetos, curso de infomática avançado, fotografia e desígner parajovens ingressar no

mercado de trabalho. A presidente do conselho Roberta Auristeia faz uma observação

ao  salário  para  o  professor  de  robótica  que  está  baixo,  mais  que  não  interfere  na

aprovação. A planilha é colocada em deliberação da plenária, sendo aprovada por todos

os conselheiros presentes. Nos lnformes, a presidente do Conselho Roberta Auristeia,

faz a leitua do oficio n° 01/2023  solicitando as lérias dos conselheiros de Barragem

Leste, Eliane Pereira da Silva e Auber Felipe da Silva Costa, e a suplente será Audenice

Carvalho Vila Nova. A presidente do Conselho Roberta Auristeia, faz a leitura do oficio

n°04/2023  enviado  pela  Associaçã. Tp{Tanga  Delmirense  Esporte  Clube  -IDEC,

indicando para compor a cadeira no  conselho  do  CMDCA  a titular,  senhora Maria

Cícera dos Santos Pereira Alves, e o suplente Fábio da Silva. Em seguida faz a leitura

do oficio n° 05/2023, enviado pela Assocjação lpiranga Delmirense Esporte Clube -

IDEC, infoimando que o computador ao qua] amazenava regístros possuía senha que

apenas o falecido Presidente tinha acesso, e teve que ser fomatado apagando todos os

arquivos,   impossibilítando   a   realização   dos   relatórios.   Informa   também   que   as

atividades estão suspensas até que o tramite jurídico seja resolvido. É deliberado em

plenária e os conselheiros não aceitaram a justificativa enviada pela Associação. Eles
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sugerem  que  a  Associação  seja  notíficada  através  de  oficio  dando  um  prazo  para

entrega de relatórios, até a próxima reunião ordinária do CMDCA que acontecerá no

dia  10  de  maio  do  corrente  ano,  ressaltam  que  a  Associação  lpiranga  Delmirense

Esporte  Clube -  IDEC tem  uma  equípe  diretora,  que  podem juntos  elaborarem  os

Tcia[órius.  É  infúmado  as..c;ntregas  de  -i`elatóriob  `ia Àssociaçãu  Benci'im{e  }`Tub>a

Senhora do Rosário - ABNSR o mês de Fevereíro, Associação dos Deficientes Físicos

de Delmiro Gouveia -  ADEFIDEG janeiro a março e o Movimento de Adolescentes e

Crianças -MAC março. Para encerrar a reunião a Presidente Roberta Auristeia ressalta

que todos os conselheiros que receberam verba pelo PROTEJA, prestem conta assím

que finalizado o uso dos valores.

Sem mais a tratar a reuníão é encerrada. E eu Maria Hélia Lísboa Campos, Secretána

Executiva  deste  Conseiho,  iavrei,  digitei,  regisuei  a  presente  Ata,  que  será  lida,

discutida, aprovada e depois assinada por todos os presentes. Delmiro Gouveia - AL,

12 de abril de 2023.
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ATA 08/2023

Ata Reunião extraordinária Conselho Municipal de Direitos da Criança e do
Adolescente do MiJníci'pÉo de Delmíro Gouveja.

Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, ás  15:30, reuniram-se

para  reunião  extraordinária  na  casa  dos  Conselhos  de  Delmiro  Gouveia-  AL.  Os

seguintes  conselheiros:  Roberta  Auristeia  dos  Santos  Barbosa  (SEMAS),  Hericles

Santos  Bandeira  (SEADRA),  Erivan  Rodrigues  Lima  (ABNSR),  Maria  de  Fátima

Santos de Araújo (CLUBE DE MÃES), Wilma Rogers Barbosa de Souza (SEhffiD),

Meire  Moraes  Samento  (SMS),  e  Josiane  Guimarães  de  Sant'ana  (ADEFIDEG).

Também estava presente: Maria de Fátima Vieira de Souza (CLUBE DE MÃES).  A

reunião  teve  como  ponto  de  pauta:  1-Ai)rctiação  da  campanha  Faça  Bonito;  2-

Apreciação da  renovação do Programa Amigo de Valor. Informes. A reunião é

iniciada pela presidente do conselho Roberta Auristeia dos Santos Barbosa, de início

fala sobre algumas dúvidas, da reunião que teve com a rede, e a campanha foi para o

CMDCA,  para dá conhecimento  e  ciência ao  conselho,  e  porque  continuain  com  o

mesmo utensilio financeiro, adianta que por conta dos trabalhos, não foi aprovado o

plano  de  ação  e  aplicação,  que  geralmente  acontece  em  março,  ressalta que  o  que

regulariza o fundo é a lei que diz que pode financiar campanhas de combate a violação

a violência,  e que entra todos os tipos de d]rejtos vjolados.  Em  seguida apresenta o

primeiro ponto de pauta e faz a apresentação do relatório da Campanha Faça Bonito

de  combate  ao  Abuso  e  Exploração  Sexual  de  Crianças  e  Adolescentes,  para  ser

financiada  com   o  recurso   do  Fundo  Municipal   dos  Direitos   da  Criança  e  do

Adolesoente-FMDCA,  destaca  o  objetivo  da  Campanha,  despertar  o  conhecimento

sobre  as  formas  de  identificarem  se  estão  sofrendo  a  violência,  a  importância  de

garantir os direitos da criança e adolescentes contra o abuso  e exploração  sexual,  o

aumento sjgrificativo que  vem  crescendo a vjolêncía.  Rea]Ízará através  do  Cjnema

Social, projetos sociais em escolas com vídeos e músicas que incentive a denunciar aos

órgãos sobre o tema, realizará dinâmicas, exposição de banner, panfletos, colagem de

Casa dos Conselhos
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cartazes,   divulgação  nas  redes  sociais  e  rádio   lo¢al.   A  realização   dos  cinemas

socioeducativo nas escolas municipais, estaduais e particulares, serão acompanhados

por Comissão Socioeducativa com um integrante do Sistema de Garantias de Direitos,

sendo  composto  por  cada,  04  (quatro)  integrantes  com  representação  e  fomação

diversas.  Tem  parcerias com  a  SecTetaria da Assistência Social  e  seus programas -

SCFV  (Serviço  de  Convivência  e  Fortalecimento  de  Vínculos),  Programa  Criança

Feliz, CRAS (Centro de Referência de Assístência Social), CRIA (Criança Alagoana),

CEAM  (Centro EspeciaLizado de  Atendimento  à mulher em  situação  de  violência),

Ch®CA  (Conselho  Municipal  dos  Direitos  da  Criança  e  do  Adolescente),  SGD

(Sistema de Garantia de Direitos),  Coordenação do  Selo Unicef , Conselho Tutelar,

Mínístério   Público,   Secretaria   de   Cultura,   Turismo   e   Esportes   e   Secretaria  de

Educação. 0 lançamento da campanha iniciara peLa manhã ms rádios locais no dia 18

de maio, as 16:00 horas acontecerá uma caminhada de sensibilização com saída da sede

da Prefeitura,  com  destino  a  1° Exposição  Socioeducativa.  No Museu  Regional  de

DeLmiro Gouveia haverá apresentação teatral e apresentação com músicas dos projetos

sociais.  Haverá  camarim  social  de  pintura  de  rosto,  disponibilidade  de  pipoca  e

refrigerantes.

•    Programação da campanha:

•     05/05/2023 as o9:00 horas: Divulgação de banners vertical na Área do

Shopping;

•     17/05/2023 as  l5:00 horas: Instalação dos outdoors nas áreas estratégícas do

Município;

•     18/05/2023, no Museu Regiona] de Delmiro Gouveia, as o8:00 horas:

Lançamento da Campanha e Conscientização nas rádios locais (Rádio FM e Coneio).

As 16:00 horas: lnicio da Campanha, segue com uma caininhada Socioeducativa com

as crianças dos projetos sociais e escolas. As 17:00 horas:  1° Exposição Socioeducativa

de Combate ao Abuso e Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes. Exposição do

material gráfico produzido pelos alunos das escolas, e apresentação da peça teatra] do

SCFV urbano sobre o tema, apresentação de grupos musicais sobre o tema com projetos
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sociais. Camarim de pintura do rosto com tema da campanha para crianças do programa

Criança Feliz. Para os vencedores entrega de kits (garrafa de água).

•     19/05 a 29/05/2023 das o8:00 as l7:00 horas: Cinema social de conscientização

sobre a Campanha Faça Bonito, sendo montado nas escolas muricipais e partículares,

através de vídeos e músicas referentes ao tema central com os alunos que estarão nas

escolas;

•     30/05/2023 das o9:00 as l l :30, no Auditório do Fórum da comarca de Delmiro

Gouveia: Palestra socioeducativas para os alunos da rede estadual do  1° e 2° ano que

tem faixa etária entre  15 e  17 anos sobre o combate ao Abuso Sexual que sofrem ou

venham a sofi.er violência sexual com as técnicas do Estado da SEMUDH. As  19:00

horas, no auditório da UFAL - SETÃO: Palestra combate ao Abuso intrafamiliar com

alunos do EJA, da rede municipal e estaduaL.

•     E para finalizar dia 31/05/2023 as l6:00 horas acontecera uma caminhada, saída

do  SCFV  (Serviço  de  Convivência e  Fortalecimento  de Vínculos) para  a  praça  em

frente à igreja católica.

Em seguida a Presidente do conselho, Roberta Auristeia apresenta a lista dos recursos

de materiais, sendo incluso camisas, cartazes, folders, outdoor, banner, marca texto e

garrafas,quetotalizaemR$5.800,00(cincomileoitmentosreais).0materiallogístico

com aluguel de som, cadeiras, garrafas de água 500 ml, refiigerantes 200 ml, folhas de

EVA e cola bastão, fica no orçamento de R$ 6.577,00 (seis mil quínhentos e setenta e

sete reais). Totalí2ando a campanha no total de RS  15.937,00 (quinze mil novecentos e

trinta e  sete  reais).  0 plano é deliberado em plenária,  sendo  aprovado  por todos  os

conselheiros  presente.  No  segundo  ponto  de  pauta  faz  a  leitura  do  convite  do

Programa Amigo de Valor do Banco Santander encaminhado para Aprovar a renovação

do  Projeto  Estimulando  Vidas,  custeado  com  recursos  da  destinação  do  Programa

Amigo de Valor 2023, no valor de 440.000.00 (Quatrocentos e quarenta mil reais) para

execução em 2024. É deliberado em plenária sendo aprovado por todos os conselheiros

presente. Nos lnformes, a presídente Roberta Auristeia ressalta que as três comissões

pemanentes  do  Conselho,  sendo:  Políticas  Públicas,  Orçamento  e  Finanças  e  a  do
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Conselho Tutelar, estão com a mesma composição, sugerindo que na próxima reunião

dia 10/05/2023 seja feito uma alteração nos membros.

Sem mais a tratar a reunião é encenada. E eu Maria Hélia Lisboa Campos, Secretána

Executíva  deste  Conselho,  lavreí,  digitei,  registrei  a  presente  Ata,  que  será  lida,

discutida, aprovada e depois assinada por todos os presentes. Delmiro Gouveia - AL,
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ATA 09/2023

Ata Reunião ordinária Conselho Municipal de Direitos da Criança e do
Ado]escente do Muníci'pÍo de Delmiro Gouveia.

Aos dez dias do mês de maío do ano de dois mil e vinte e três, ás 16:00 horas, reuiram-

se para reunião ordinária hibrida na casa dos Conselhos de Delmiro Gouveia- AL. Os

seguintes  conselheiros:  Roberta  Auristeia  dos  Santos  Barbosa  (SEMAS),  Hericles

Santos  Bandeira  (SEADRA),  Erivan  Rodrigues  Lima  (ABNSR),  Maria  de  Fátima

Santos  de  Araújo  (CLUBE  DE MÃES),  Maria  Gleide  Silva  Galindo  (CLUBE  DE

MÃES ), Wilma Rogers Barbosa de Souza (SEMED), Meire Moraes Sarmento (SMS),

Wellitânia Alves da Sílva Marques (ICC) e Fábio da Silva (IDEC).  Também estava

presente: Lucas Atanael Carvalho (SELO UNICEF) e José Roberto de Menezes Junior

(TINGUINHAS). A reunião teve como ponto de pauta: 1-Leitura das atas anteriores

07   e   08/2023;   2-   I.eitura   do   Parecer   de   Pol]'ticas   Públicas.   inscrição   dos

Tinguinhas;  3-  Alteração  dos  membros  das  Comissões.  Informes.  A  reunião  é

iniciada pela secretária executiva,  que  apresenta o  primeiro  ponto  de  pauta  faz  a

leitua das atas, 07 e 08/2023, em següda as atas são colocadas para deliberação da

plenária,  sendo  indeferida ata de n°07/2023  por um dos conselheiros presente, onde

solicíta  que  seja  feito  a  alteração  na  parte  de  lnformes  do  oficio  n°04/2023.  0

conselheiro   Fabjo   Sílva   debate   o   porquê   dos   conse]heiros   não  terem   aceito   a

justificativa  do  oficio  enviado  pela  Associação  a  respeito  de  não  terem  acesso  ao

computador com os arquivos para a elaboração dos relatórios, a presidente do conselho

Roberta Auristeia ressalta que a instituição tem uma diretoria, e que poderiam fazer os

relatórios, na reunião  passada foi até  sugerido que se eles  quisessem  poderiam está

pegandoummodeloderelatórioaquinaCasadosConselhos.Éfeitoaalteraçãonaata,

em seguida elas são deliberadas em plenária sendo aprovadas por todos os conselheiros

presentes. No segundo poiito de paiita a presídente do conselho Roberta Auristeia faz

a  leitua  do  parecer  da  comissão  de  Políticas  Públicas  so]icitando  o  registro  da

Academia  de  Base  Tinguinhas  Associação  Delmírense  -  ABTAD  no  Ch®CA
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(ConselhoMunicipaldosDireitosdaCriançaedoAdolescente),acomissãoanalisaram

adocumentaçãodaentidadesendonecessáriapaiarealizaratividadesconfomeoplano

de  trabalho,  e realizaram  uma visita técnica pelos  membros da comissão  em  13  de

março de 2023, Roberta Auristeia e Herioles Bandeira, também estava presente a ex

secretáriaexecutivaNatallyFenazeaatuàlMariaHélia,foiobservadoosatendimentos

e orientações, o público alvo atendido fàixa etária de 07 a 20 anos. 0 vice-presidente

José Roberto de Menezes Junior estava presente na reunião e esclareceu aos demais

conselheiros o objetivo da Associação, garantir a inclusão de jovens em situação de

ameaças e violação de direitos e trabalho infantil, buscando assegurar a pemanecia e

o desempenho nas escolas, através da pratica esportiva e dando novas oportunidades

de  vída,   praticar  o  esporte,  amador  e  profissional   de  jovens,  tendo  também  a

capacitação para osjovens ingressarem no mercado de trabalho. 0 parecer é deliberado

emplenáriasendoaprovadoporunanimidade.Noterceiropontodepautaapresidente

do conselho Roberta Auristeia, apresenta que as 03 (três) comissões do Ch®CA estão

com os mesmos membros paritários: Govemo: Roberta Auristeia dos Santos Barbosa

e Hericles Santos Bandeira;

Sociedade Civil: Paulo dos Santos e Vania Lúcia Silva.

Sendo que Paulo dos Santos e Vania Lúcia Silva, não fazem mais parte do conselho,

será feito uma nova comissão. É discutido entre os conselheiros e por não estar todos

os conselheiros presentes só foi fomada a comissão de Políticas Públicas, que ficou da

seguinte foma:

Govemo: Roberta Auristeia dos Santos Barbosa e Hericles Santos Bandeira;

Sociedade Civil: Fabio da Silva e Flavia Heminia Vieira Lopes.

Foi disponibilizado no grupo do Conselho se alguém queria fazer parte da comissão e

a conselheira Valfiania de Souza Santos ficou na Comissão de Orçamento, finanças e

Fundo.   Sem  retomo  dos  demais  membros,  será  pauta  para  próxima  reunião.  Nos

lnformes,  a  presidente  do  Conselho  Roberta  Auristeia,   faz  a  leitua  do  oficio

n°0085/2023 recebido do Ministério Público, infomando que os dados e casos venham

sendo cadastrado de  forma eficaz no  SIPIA  dos conse]heíros tutelares,  a presidente

Roberta Auristeia explica aos conselheiros, que cada conselheiro tutelar tem acesso ao

Casa dos Conselhos
Rua Coronel Ulisses Liina, N° 6¢ - Baino Novo

D®lmiro Gouveia - AL
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sistema para fazer os cadastros de casos ocorridos, ressalta que foi respondido o oficio,

com o pedido feito pelo promotor, e diz que a comissão do processo de escolha se

reuniram no dia 05/05/2023  para prorrogar as inscrições dos candidatos ao conselho

tutelar.   Em  següda  faz  a  leítua  do  oficio  n°0086/2023   enviado  pelo  mesmo,

solicitando os documentos fomais da instituição do Fundo Municipal dos Direitos da

Criança e do Adolescente - FMDCA, apresentação do último demonstrativo contábil,

extrato bancário atualizado, apresentação dos relatórios dos projetos cadastrados que

fazem uso do recurso. A presidente do conselho Roberta Auristeia, encaminha no grupo

uma  imagem  do  extrato  da  conta  do  FMDCA,  disponível  R$  194.006,42  (cento  e

noventa e  quatro  mil,  seis  reais e  quarenta e  dois  centavos),  recebendo  qmtro  (04)

parcelas no valor de R$ 9.090,00 (nove mil e noventa reais), totalizando de janeiro a

abril  um  montante  de  R$  36.360,00  (trinta  e  seis  mil,  trezentos  e  sessenta  reais),

referente ao percentual do  1% do fimdo. Em seguida o conselheiro Erivan Rodrigues

faz a leitura da Procuação que faz a Paróquia Nossa Senhora do Rosário outorgante e

Associação Beneficente Nossa Senhora do Rosário outorgado, pemitindo o sr. Erivan

Rodrigues  Lima  praticar  todos  os  atos  necessários,  podendo  receber,  movimentar,

representar e qualquer outro meio a Paróquía. Sem mais a tratar a reunião é encerrada.

E eu Maria Hélia Lisboa Campos, Secretária Executiva deste Conselho, lavrei, digitei,

registrei a presente Ata, que será lida, discutida, aprovada e depois assinada por todos

os presentes. Delmiro Gouveia ~ AL,10 de maio de 2023.
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ATA 10/2023

AtaReuniãoextraordináriaConselhoMunicipaldeDireitosdaCriançaedo
Adolescente do Munici'pio de Delmiro Gouveia.

Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, ás 16:00 horas,

reuniram-se  para reunião  extraordinária hibrida na casa dos  Conselhos  de Delmiro

Gouveia-  AL.   Os  seguintes  conselheiros:  Roberta  Auristeia  dos  Santos  Barbosa

(SEADS), Hencles  Santos Bandeira (SEADRA), Envan Rodrigues Lima (ABNSR),

Mana  de  Fátima  Santos  (CLUBE  DE  MÃES),  Wilma  Rogers  Barbosa  de  Souza

(SEmD),MeireMoraesSamento(SMS),FábiodaSilva(IDEC),RosilaneBrasiliano

deMendonça(ICC)eJosianeGuimarãesdeSant'ana(ADEFIDEG).Tambémestava

presenteAudeniceCarvalhoVilaNova(CTBarragemLeste)eValftidaEmilySouza

Moreno (C.T Barragem Leste).   A reunião teve como ponto de pauta:  1- Apreciação

da Campanha de Combate ao Trabalho lnfantil. Informes. A reunião é iniciada

pela presidente do Conselho Roberü Aunstéia, que apresenta o primeiro ponto de

pautaefazaapresentaçãodoProjetosolicitandoocusteiodaCampanhadeCombate

aoTrabalholnfantnnoMuricípiocomorecursodoFundoMuicípaldosDireitosda

CnançaedoAdolescente-FMDCA,comoobjetivodediminuirosíndicesdotrabalho

lnfantil   agrário,   doméstico,   e   urbano,   visto,   proteger   a   sua   infância   e   o   seu

desenvolvimento  integral  dos  riscos  sociais  aos  quaís  são  expostas.  A  semana  de

Combate ao Trabalho lnfantíl  05  a  13  de junho.  A 0IT  (Organização  lntemacional

Trabalho),convocaasociedade,ostrabalhadores,osempregadoreseosgovemosdo

mundotodoasemobilízaremcontraotrabalhoinfantil.0símbo[odaCampanhaeda

luta contra o trabalho infantil  no Brasil  e no mundo é o cata-vento de cinco pontas

coloridas(azul,vermelha,vei.de,amarelaelaranja).Temumsentidolúdicoeexpressa

alegnaquedeveestarpresentenavidadascnançaseadolescentes.Apresidentedo

Conselhoaproveitouaoportunidadeecontoucasosdetrabalhosinfantíspresenciado

porelanomunicípio,cnançaspegandoftetenafeira,vendendopicolésemcamnhos,
entreoutros.NoBrffiilo12dejunho,foiinstituídocomooDia

Casa dos Conselhos
Rua Comnel Uligges Luna, N° 5a -Baim Novo

Delmiro Couveia - AL
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Nacional de Combate ao trabalho infantil. As mobílizações e campanhas anuais  são

coordenadas  pelo Fórum  Nacional  de  prevenção  e  Erradicação  do trabalho  infantil

(FNPETI), em parceria com os Íóruns Estaduais de prevenção. Entre os anos de 2016

a 2019, o contingente de crianças e adolescentes trabalhadores ínfantis no Brasil caiu

de 2,1 milhões para 1,8 milhões. A série histórica registra tendência de diminuição do

trabalho precoce.  Contudo, é muito pequena para garantir a erradicação de todas as

formas  de  trabalho  infantil  em  2025,  compromisso  firmado  iHlo  Brasil  com  os

Objetivos do Desenvolvimento Sustentável (ODS) das nações Unidas. Esse ano será

realizado   uma   reunião   antes   do   dia   12   com   as   entidades   para   os   membros

representarem, uma com a coordenação das escolas, para orientar os professores para

que em  um  momento  de  reunião com  os  país  insiram  o ponto  de trabalho  lnfantíl,

conselho  tutelar,  e  uma reunião  com  as  entidades  cadastradas  na Agricultura  que

recebam o PAA para que sejam apresentados essa temática, sobre o trabalho infantil.

0 projeto precisa de recursos para materiais necessários que serão usados nas ações

desenvolvidas. 0 material utilizado será:

-  50  Camisas  usadas  por  colaboradores  da Entidades  que  ficarão  responsáveis  por

fazerem as ações e os Entregadores de ftete legal das feiras, que ficará no valor de R$

1.750,00 (mil setecentos e cinquenta reais);

- 30 Bonés no valor de R$ 900,00 (novecentos reais);

- 50 Cartazes no valor de R$ 300,00 (trezentos reais);

-   20   Crachá  Completo   (cordão  personalizado   e   card),   no  valor  de  R$   440,00

(quatrocentos e quarenta reais);
• 20 Carnnhos de mão para os feirantes que fazem as entregas, no valor de R$ 5.070,12

(cinco mil, setenta reais e doze centavos);
- 20 Capas de chuva, no valor de R$ 800,00 (oitocentos reais);

- 01 Banners vertical, no valor de R$ 90,00 (noventa reais);

-01 Faixa vertical, no valor de R$  140,00 (cento e qurenta reais);

- Lanches, no valor de R$ 700,00 (setecentos reais);

Casa dos Conselhos
Rua Coronel Ulisses Luna, N° 66 -Bairro Novo
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-  Manguitos  de  proteção  para  os  braços,  no  valor de  R$  600,00  (seiscentos  reais).

Totalizando a campanha no valor de  10.790,12 (dez mil, setecentos e noventa reais e

doze centavos).

A programação da Campanha acontecerá da seguinte foma:

-  01/06/2023  as  O8:00h,  divulgação  do  banner  vertical  no  município,  prefeitura,

memorial e centro;

-06/06/2023 das 14:00 as 17:00h, capacitação da Equipe CREAS sobre a campanha de

Combate ao Trabalho lnfantil com os integrantes do Sistema de garantias de Direitos

da Criança e Adolescente, com objetivo de serem multiplicadores da temática.

•  05  a  07/06/2023  as  O9:30h,  as  atividades  serão  desenvolvidas  com  o  Serviço  de

Convivência e Fortalecimento de Vínculos, sobre a temática da Campanha;

-07/06/2023 as  10:00h, reunião com os coordenadores e diretores da rede municipal

de ensino sobre a Campanha de Combate ao Trabalho lnfantil para sensibilização na

identificação das demandas e encaminhar as denúncías aos órgãos de proteção;

-  09/06/2023  as  O9:30h,  reunião  com  Serviço  de  Convivência  e  Fortalecimento  de

Vínculos Barragem Leste com os pais e responsáveis da criança e dos adolescentes;

-  12/06/2023  as O8:00h, roda de conversa sobre a campanha de trabalho infantil nas

rádios  locais e  sobre o  ftete  legal  na feira livre no mercado  público.  As  10:30h,  2°

buzinaço   de   aLerta   ao   combate   ao   trabalho   infantil   pelas   ruas   do   município,

concentração:  Rodoviária - Bairro Desvio e destino:  Ginásio de Esportes do  Bairro

Novo.  E as  14:00h,  roda de conversa da SEADS  através da equipe CREAS  sobre o

combate  ao trabalho  infantil  na Feira Livre com  os  componentes  do Frete  Legal,  e

entrega de kits de identificação para fortalecimento do serviço ofertado, e diminuir a

pratica  do  trabalho   infantil  com   crianças  e  adolescentes,  no  Memorial  Delmiro

Gouveia;

-13/06/2023 as O9:00h, reunião da SEADS e equipe CREAS com os agricultores sobre

a Campanha de Combate ao trabalho infantil para sensibilização sobre a temática, no

auditório do CREAS. Os conselheiros sugeriram col"=ar carro de som nas ruas sobre o

tema   e   convocar  os   agentes   pastorais  das   igrejas   católicas   e  evangélicas   para

mobilizarem as famílias. 0 projeto é deliberado em plenária, sendo aprovado por todos

Casa dos Conselhos
Rua Coronel Uliss®s Luna, N° 5e -Bajrro Novo
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os conselheiros presentes. Nos informes, a presidente do conselho Roberta Auristeia

fàla que recebeu uin e-mail dia 26/05/2023 sobre uma lnspeção fiscalizatória na Casa

de Acolhimento Regional do Alto Sertão Monsenhor Femando Soares Vieira, o juiz de

Díreíto da lnfãncia e Juventude da  1° Vara da Comarca de Delmiro Gouveia, que foí

designado  o  dia  31/05/2023  as   11:00  horas  para  realização  da  inspeção  no  local

solicitado.

Sem mais a tratar a reunião é encerrada. E eu Maria Hélia Lisboa Campos, Secretária

Executiva  deste  Conselho,  lavrei,  digitei,  registrei  a  presente  Ata,  que  será  lida,

discutida, aprovada e depois assinada por todos os presentes. Delmiro Gouveia ~ AL,

29 de maio de 2023.
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ATA 11/2023

Ata Reunião 0rdinária Conselho Municipal de Direitos da Criança e do
Adolescente do Munícípío de Delmiro Gouveia.

Aos catorze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três,  ás  16:00  horas,

reuniram-separareuniãoordináriahibridanacasadosConselhosdeDelmiroGouveia-

AL. Os seguintes conselheiros: Roberta Auristeia dos Santos Barbosa (SEMAS), Pablo

Teles de Menezes (SEADRA), Erivan Rodngues  Lima (ABNSR),  Maria de Fátima

SantosdeAraújo(CLUBEDEMÃES),MeireMoraesSamento(SMS),FábiodaSilva

(IDEC),  Josiane  Guimarães  de  Sant'ana  (ADEFIDEG),  Bruna  Rafaela  de  Souza

(SEPLAN)  e  Rosilane  Brasiliano  de  Mendonça  (ICC).  Justificou  ausência:  Wilma

Rogers Barbosa de Souza (SENED) e Rodrigo Vieira de Lima (SEhffiD). A reunião

teve como ponto de pauta: 1-Leitura das atas anteriores 09 e 10/2023; 2-Alteração

dos  membros  das  Comissões;  3-  Edital  do  ltaú  Social.  Informes.  A  reunião  é

iniciada pela secretária executiva, que apresenta o primeiro  ponto de pauta e faz a

leitua das atas de n° 09 e 10/2023, em seguida as atas são colocadas para deliberação

da plenária sendo aprovadas por todos os conselheiros presente. No segundo ponto de

pauta  a secretária executiva ressalta que  na reunião  passada dia  10  de  maio  só  foi

fomada a oomissão de políticas públicas, e entrado mais um membro para a comissão

de Orçamento e Finanças, ainda está £titando membros pam compor as Comissões de

Orçamento, Finanças e Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente e a

comissão   do   Conselho  Tutelar.   É   deliberado   em  plenária  para  os   conselheiros

debaterem  entre  si  quais  membros  da  smiedade  civil  irão  preencher as  vagas,  e  o

conselheiro Erivan Rodrigues se disponibilizou para preencher a vaga da comissão de

Orçamento e Finanças, e as Conselheiras Maria de Fátima e Josiane Guimarães para a

comissão do conselho Tutelar. E as comissões fioarain da seguinte foma:

Coinissão de Políticas Públicas:

Governo: Roberta Auristeia dos Santos Barbosa (SEMAS) e Hericles Santos Bandeira

(SEADRA).

Casa dos Conselhos
Ftua Coronel Ulisses Luna, N° 66 - Bairro NovoDf:Sgae:#Ao[Sã*     W#
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Sociedade Civi[: Fabío da Silva (IDEC) e Flavia Herminia Vieira Lopes (ABNSR).

Comissão 0rçamento, Fimnças e Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do

Adolescente:

Govei.no: Robeita Auristeia dos Santos Barbosa (SEMAS) e Hericles Santos Bandejra

(SEADRA).

Sociedade  Civil:  Erivan  Rodngues  Lima  (ABNSR)  e  Valfiânia  de  Souza  Santos

(ADEFIDEG).

Comissão do Conselho Tutelar:

Governo: Robeita Auristeia dos Santos Barbosa (SEMAS) e Hericles Santos Bandeira

(SEADRA).

Sociedade Civíl: Maria de Fátima Santos de Araújo (CLUBE DE MÃES) e Josiane

Guimarães de Sant'ana (ADEFIDEG).

No terceiro ponto de pauta a presídente do conselho Roberta Auristeia, fala do Edital

ltaú Social 2023, visando a seleção de organização da Sociedade civil celebrar parceria

através do termo de colaboração que tem por objeto a execução de projetos e atividades

voltados à criação de condições que promovam o direito de crianças e adolescentes a

Educação. Apresenta o Edital sobre as propostas priori2adas no processo seletivo entre

seus objetivos:

- Oferecer atividades educativas, cultuais e esportivas para crianças e adolescentes no

contratumo escolar (educação em tempo integTal);

-  Enfi.enta].  e  prevenir  problemas  que  estejam  limitando  a  trajetória  escolar  e  o

desenvolvimento educacional de crianças e adolescentes;

- Capacitar profissionais que atuam no Sistema de Garantia dos Direitos da Criança e

do   Adolescente   -   professores,   educadores   sociais,   técnicos   e   outros   -   para

reconhecimento e intervenção em fatores que estejam dificultando a trajetória escolar

e o desenvolvimento educacional de crianças e adolescentes;

-Realizardiagnósticolocaldeproblemasefatoresqueestejamlimitandoouimpedindo

o acesso à escola ou a manutenção da vida escolar de crianças e adolescentes;

-  Realizar  campanha  de  comuricação  na  comunidade  lcH3al  com  foco  no  direito  à

Educação;
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-  Articular  ações  conjuntas  envolvendo  escolas,  entidades  sociais  e  outros  agentes

locais, com fcw3o na restauação, manutenção e fortalecimento da trajetória escolar e do

aprendizado de crianças e adolescentes. As inscrições serão realizadas na platafoma

de Edítais do ltaú Social. Em segulda com os demais conselheiros presentes fazem a

alteração na Minuta para as inscrições das Entidades.

ETAPA DESCRIÇÃO DA ETAPA DATAS

1

Publicação do Edital de 21/06/2023
Chamamento Público

2 Prazo de lnscrição das Entidades 21 /06 a 29/06/2023

3
Etapa competitiva de avaliação das

o6Nn/2JJ2:3propostas pela Comíssão de
Politicas Públicas

4 Publicação 12/07/2023

5
Reunião do Conseüio para avaliaçã 12/07/2023

6
Incsrições na plataforma de Editais 12/07 a  14/07/2023
do ltaú Social

Nos lnformes é feito a ]eítuiia do oficio n°044/2023, envjado pelo Conselho Tutelar da

Barragem Leste, solicitando a suplente Audenice Carvalho Vila Nova para substituir a

conselheira  titular  Valffida  Emily  Souza  Moreno,  que  usuíhiirá  de  suas  férias  no

período de 01  à 30 de julho de 2023.  Sem mais a tratar a reunião é encerrada. E eu

Maria  Hélia  Lisboa  Campos,  Secretária  Executiva  deste  Conselho,  1avrei,  diritei,

registrei a presente Ata, que será lida, discutida, aprovada e depois assinada por todos

os presentes. Delmiro Gouveia -AL,  14 de junho de 2023.

Casa dos Conselhos
Rua Coroi`el Ulisses Luna, N° 6€ -BairTo Novo

Delmiro Gouveia - AL
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Casa dos Conselhos
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ATA 12/2023

Ata Reunião Ordinária Conselho Municipal de Direitos da Criança e do
Adolescente do Munici'pio de De]míro Gouveia.

Aos  doze  dias  do  mês  de julho  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  ás  15:00  horas,

reuniram-se para reunião ordinária na casa dos ConseLhos de Delmiro Gouveia- AL.

Os seguintes conselheiros: Roberta Auristéia dos Santos Barbosa (SEADES), Cristiana

Marques  Luna  (SEADES),  Wilma  Rogrs  Barbosa  de  Souza  (SEhffiD),  Maria  de

Fátima  Santos  de  Araújo  (CLUBE DE  MÃES),  Erivan Rodrigues Lima (ABNSR),

Hericles   Santos  Bandeira   (SEADRA),   Meire   Moraes   Samento   (SMS),   Josiane

Guimarães  de  Sant'ana  (ADEFIDEG).   Também  esteve  presente:  Lucas  Rodrigues

Matos (CASCA).  A reunião teve como ponto de pauta:  1- Leitura  da  ata anterior

11/2023;  2-Apreciação  do  Parecer de  Políticas  Públicas  do  Edital  ltaú  Social.

Informes.  A reunião  é  iniciada pela  secretária executiva que  apresenta  o  primeiro

ponto de pauta  e faz a leitua da ata n°  11/2023, em seguida a ata é deliberada em

plenária sendo aprovada por todos os conselheiros presentes.  No segundo  i)onto de

pauta  é  feito a leitura do  parecer de Políticas Públicas  de n° 03/2023,  referente  ao

Chamamento  públíco  n°001/2023,  com  objetivo  de  selecionar projetos  sociais  para

concorrer ao Edital  do ltaú  Social  FIA 2023,  se  inscreveram  04  (quatro) entidades,

sendo  elas:  Paróquia  Nossa  Senhora  do  Rosário  -  ABNSR,  Associação  de  Pais  e

Amigos  dos  Excepcionais  ~  APAE,  Associação  Clube  de  Mães  Barragem  Leste  e

Centro  de  Ação  Social  para Crianças e Adolescentes ~ CASCA.  Os projetos  foram

analisados pela comissão de políticas Públicas, e foram feitas algumas observações de

acordo  com  o  item  9  do  Edital  de  Chamamento  Público  n°001/2023.  Confome  o

Parecer  n°003/2023  da  Comissão  de  Política  Pública  do  Ch®CA:   0  projeto  da

Paróquia  Nossa  Senhora  do  Rosário:   Conhecer  Para  Crescer  Fase   11        atendeu

totalmente o item 9  proposto pelo Chamamento.  0 projeto da Associação Clube de

Mães Barragem Leste:  Construindo  Sonhos, Resgatando Díreitos,  não foi  elaborado

conforme o modelo da proposta disponibilizado nos anexos 1, 11, 111 e IV da chamada

pública n°001/2023.  0 projeto da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais -

APAE..  Educar  Para  lncluir,  não  atendeu  alguns  critérios  do  item  9.0,  a  qualidade

Casa dos Conselhos
Rua Coronel Ulisses Luita. N° 66 - Bairro Novo

Delmiro Gouveia - AL
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técnica no item 9.2.5 e na consistência do orçamento o item 9.3.1 e o item 9.3.2 atendeu

parcialmente.   E   o   último   projeto   do  Centro   de  Ação   Social   para   Crianças   e

Adolescentes  -CASCA  não  atendeu  o  item  4.01,  que  tem  como  princípio  básico

garantíadosdireitoseducacionaísdascriançasedosadolescentes.Considerandooitem

9.2, 9.3 e 9.4 capacidades técrica da chamada púbhca n°00l/2023 e foi considerando

apto o projeto Conhecer para Crescer Fase 11 da entidade Paróquia Nossa Senhora do

Rosário.  A Secretária e Conselheira Cristiana ressaltaram a importância do Controle

social forte e do apoio da gestão na estrutuação para o fortalecimento da oferta dos

serviços  qualificados  pelas  entidades  para  atendimento  e  execução  da  política  de

atendimento   a  crianças  e   adolescentes.   Em   seguida,   os   conselheiros  votaram   e

aprovaram por unanímídade para aprovação do Projeto Conhecer Para Crescer Fase 11

para  concorrer  ao  Edital  do  ltaú  Social  FIA  2023.  Sem  mais  a  tratar  a  reunião  é

encerrada.  E eu Maria Hélia Lisboa  Campos,  Secretária Executiva  deste Conselho,

lavrei,  digitei,  registrei  a  presente  Ata,  que  será  lida,  discutida,  aprovada  e  depois

assinada por todos os presentes. Delmiro Gouveia -AL,12 de julho de 2023.

Casa dos Conselhos
Rua Comnel Ulisses Luna, N° 56 - Baimo Novo

Delmiro Oouvoia - AL


